
2月役員会議議事 

１．区民会議（24日）開始前に 

 ダイヤランドの防災関連で講演等を行っていただいた杉村清さんより、防災関連の報告をして頂きます 

 時間は５分程度で済みます。 

２、次期役員 

 ①会長（区長）小西さん 

 ②総務担当  野村桂子さん（６地区） 

 ③環境・美化・交通担当  瀬野さんが不可の為、誰か他の方に、１０地区の池田さんが候補に上がった 

              が・・・ 

 ④文化・健康推進・敬老担当  奥田伸江さん（２地区） 

 ⑤会計責任者  川原徳重さん（５地区） 

 ⑥広報担当  古村さん（５地区？） 

 函南町への推薦委員 

 ①明るい選挙  佐藤さん（４地区） 

 ②環境・美化  環境・美化・交通担当が兼務 

３、区民の会所有のパソコンとプリンター 

 ５年前に総務部会で使用する為に購入した、パソコンが８万位、プリンターが２．５万位。誰か使って 

 もらいたいが。 

 ・プリンターが 2月１８日に使用中、紙詰まりを起こして、紙は取り除いたものの、印刷を始めた所 

  再度紙詰まりを起こした、印刷時に異音が発生し使用不可となる、修理に１万位掛かる様。 

  これをどうするか。  見えない部分に紙詰まり？ 

 ・パソコンは購入後、あまり使用していない、私物を使用している。 

 これをどうするか。 

４、総務部会斎藤さんについて 

 ３代目区長の森さんの時、総務部会長を担当していた、４代目の中村さんの時代は小松さんが総務を 

 担当した、小松さんの時代に会員名簿管理のプログラムを新しくプログラミングした様です、これを 

 現在も使用している。小松さんは１年で総務を降りた、後釜がいなく中村さんはやむなく兼任をしたが 

 自主防会長も兼務していた為苦労していた（この時から３兼任が始まった）、見かねた斎藤さんが表に 

 出ない事を条件に会員名簿管理を手伝うようになり現在に至る、私の場合も会員名簿管理をすべて任し 

 ている、意志疎通」に関しては私と斎藤さんに関してはあるが、斎藤さんと会員の方々とは薄いか？ 

 今回で私が会長を退くことで斎藤さんも退きたいと申しでているが、新しい名簿管理が出来れば交代 

 を希望しています。 

 今回の苦情は斎藤さんの作った名簿の各地区世帯数と私の出している各地区世帯数（配布物などを地区別 

 に分けたもの）の数字があっていないとの苦情だと思います。これはすべて私の責任。 

５、２月２４日、区民会議にむけて各部会資料を送って下さい、その後は総会に向けて（今期の活動報告と 

 来期の活動方針（会長）と新担当の方々活動予定、新担当の活動に関しては、新組織図の中の役割を織り込 

 んだもので良いかと思うが、小西さんが各担当者と相談すれば良いと思います。 

 


